

CIUDAD BENITO JUAREZ, N.L.

NO HABRÁ FERIA DEL COHETE



Ante la cercanía de la temporada navideña, el Alcalde Francisco Treviño Cantú anunció que en el municipio de Juárez no se permitirá la instalación de la Feria del Cohete.

Y aunque reconoció que la gente está en su derecho de encender pirotecnia, si la consiguen en algún otro lugar, recomendó que lo hagan con prudencia, ante el riesgo de resultar heridos, sobre todo los niños, y el peligro de ocasionar un incendio.

Señaló que la decisión de no permitir la venta de juegos pirotécnicos en el municipio se debe también a la contaminación que ocasionan y la molestia que causan en algunas personas, como las que están enfermas, y en las mascotas.

“Por eso este año no vamos a dar permisos (para Feria del Cohete)... Y hacemos un llamado también a la ciudadanía, que está en su derecho de jugar con pirotecnia, nomás que tengan los cuidados necesarios, sobre todo con los menores de edad”, expresó el Alcalde.

Francisco Treviño hizo este llamado durante una visita a la Colonia La Esperanza, a donde llevó cuadrillas de tra-

bajadores y maquinaria de Servicios Públicos para realizar labores de bacheo con asfalto y

en algunos puntos con concreto hidráulico.

Dentro del programa Me-

mejorando tu Colonia, las cuadrillas municipales también trabajaron en el deshierbe de algunos te-

rrenos y en la reparación de luminarias.

El Alcalde visitó a los vecinos casa por casa

para escuchar sobre las necesidades en el sector y buscarles alguna solución.

DAN MANTENIMIENTO A MÁS DE 50 ESCUELAS E INICIA OBRAS EN 2 PLANTELES



INTENSIFICAN TRABAJOS EN SERVICIOS PÚBLICOS

A un mes y medio de iniciada su Administración, y buscando apoyar a un mayor número de colonias en el municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño ha intensificado los trabajos en el área de Servicios Públicos.

Este jueves el Alcalde visitó la Colonia La Reforma, donde diversas cuadrillas de trabajadores municipales realizaron labores de bacheo, reparación de luminarias y deshierbe de terrenos baldíos, dentro del programa Mejorando tu Colonia.

Al recorrer las calles del sector y entrevistarse con vecinos, éstos también le solicitaron al Alcalde más rondines de patrullas policiacas, para mejorar la seguridad en la zona.

“Otra solicitud que planteaban los vecinos era que vinieran más las patrullas a hacer los rondines... Y pues ahorita vamos a girar las instrucciones necesarias para incrementar la presencia de la Policía”, señaló Francisco Treviño.

Dentro del programa Mejorando tu Colonia, el área de Servicios Públicos ha puesto también especial atención en los terrenos baldíos donde se acumulan desechos.

A petición de directores de planteles escolares y padres de familia, la Administración del Alcalde Francisco Treviño ha realizado labores de limpieza, deshierbe, retiro de escombros y otros trabajos de mantenimiento en más de 50 escuelas del municipio de Juárez.

Además, en otros dos planteles arrancaron obras para brindar a los alumnos mayor seguridad y espacios dignos para la realización de sus actividades escolares y culturales.

En la Escuela Libertadores de América, de la Colonia Los Encinos, se inició la construcción de una barda perimetral de 150 metros, cuya obra deberá estar lista en dos meses, de acuerdo con los funcionarios encargados de llevarla a cabo.

Y en la Escuela Primaria Juan Soriano, de la Colonia Praderas de Oriente, arrancó la construcción de una estructura techada de 352 metros cuadrados, que servirá para que los alumnos realicen actividades deportivas y eventos culturales protegidos de la lluvia o los rayos solares.

“Aquí en esta escuela primaria, en la Colonia Praderas de Oriente, ya se había solicitado de parte de la directora construir una nave...un techo, para beneficio de los alumnos, que con las altas temperaturas que se vienen en verano, pues evitar alguna insolación, o cuando esté lloviendo, también se protejan al tener su asamblea”, expresó el Alcalde.

“Vamos a seguir trabajando en sinergia con el Estado, desde luego, pues tenemos que trabajar en equipo; en algunas cosas en las que pueda el Municipio, con mucho gusto estamos dispuestos a entrarle al tema”, explicó Francisco Treviño.

También recalcó que el programa Limpiando tu Escuela, que consiste en realizar labores de deshierbe, limpieza y otros trabajos de mantenimiento en planteles escolares, permanecerá los tres años de su Administración.